

8. Informationen

Ortsbürgermeister Pister informiert über folgendes:

- a) die geplante Fahrt zur Partnergemeinde Vougeot wurde von Seiten Vougeot abgesagt. Die hohe Anzahl an Inzidenzen lasse es zurzeit nicht zu.
- b) den Hinweis von Herrn Baumann, dass es Rhodter Bürger gibt, die bereits 100 Jahre waren, denen aber nicht die Ehre zu Teil wurde, von der Gemeinde einen Obstbaum gepflanzt zu bekommen. So waren das eine Frau Anna Keller aus der Weyhererstraße und eine Frau Kwade. Frau Keller war bereits 108 Jahre als sie starb und Frau Kwade wurde letztes Wochenende 100. Beide lebten die letzten Jahre nicht mehr in Rhodt weil sie altersbedingt anderswo untergebracht waren. Ortsbürgermeister Pister hat bereits veranlasst, dass auch diesen Personen die Ehre eines Baumes zu Teil wird. So wurden bereits zwei Bäume gekauft und schon letzte Woche gepflanzt. Eine Beschilderung wird ebenso organisiert.
- c) eine geplante Bürgerversammlung am 12.04.2022 im Durlacher Hof. Hier sollen mal wieder die Bürger zu Wort kommen. Thema wird der B-Plan „Dorfzentrum“ sein.
- d) eine Klausurtagung in der nächsten Woche (Dienstag, 05.04.2022) auf die sich die Ratsmitglieder verständigt haben. Unter dem Motto der Haushaltsgespräche sollen die Investitionen nach Prioritäten aufgestellt werden. Es soll auch eine Veranstaltung sein um die Zusammenarbeit des Rates zu verbessern.

Erste Beigeordnete Schilling berichtet über die Vorbereitungen der Feste. Nach den Auflagen der Coronabestimmungen gibt es nun weitere Hürden die zu nehmen sind. So gibt es nun von Seiten des Landes weitere Auflagen, die die Sicherheit betreffen. Eine Gefährdungsanalyse muss erstellt werden. Auflagen für Sicherheit -und Ordnungspersonal sowie Auflagen für den vorbeugenden Brandschutz muss nun Beachtung finden.

Auf Initiative des Umweltausschusses organisierte Ratsmitglied Schöfer sowie Ratsmitglied König einen Tag für Rhodt. Ratsmitglied Schöfer berichtet von drei Einsatzschwerpunkten. Insgesamt waren 30 Helfer/-innen im Einsatz. Auf der Wildrosenwiese wurden Rosen gepflanzt und die Grünfläche gepflegt. Die Baumscheiben an der „Edesheimer Straße“ wurden bearbeitet. In der Gemarkung Rhodt wurde der Müll gesammelt und entsorgt. Pister bedankt sich für die Organisation.